



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Puan Maharani Minta Seluruh Kader PDIP Solid dan Kompak dalam Satu Barisan
Tanggal : Sabtu, 22 Mei 2021
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

Puan Maharani Minta Seluruh Kader PDIP Solid dan Kompak dalam Satu Barisan

SEMARANG - Ketua DPP PDI Perjuangan Puan Maharani mengingatkan kepada seluruh jajaran partainya untuk menjaga soliditas. Menurutnya, soliditas adalah kunci untuk menghadapi dinamika politik ke depan. Selain itu, Puan juga meminta kader dan tiga pilar PDI Perjuangan, di struktural, legislatif, dan eksekutif, untuk taat asas dan disiplin menjalankan instruksi partai. "Tetap dalam satu barisan partai yang dipimpin," kata Puan kepada kader PDI Perjuangan se-Jawa Tengah, di Kantor DPD PDIP Jateng, Panti Marhaen Semarang, Sabtu (22/5/2021).

Baca juga: Survei ARSC: Elektabilitas PDIP Teratas, Demokrat Naik Paska Isu Kudeta

Acara yang digelar sebagai rangkaian HUT ke-48 PDI Perjuangan itu dihadiri oleh kepala-wakil kepala daerah PDI Perjuangan di Jawa Tengah dan anggota DPR RI Dapil Jawa Tengah. Hadir juga secara virtual 463 anggota DPRD kabupaten/kota, 35 DPC kabupaten/kota, 573 PAC, serta badan dan organisasi sayap PDI Perjuangan se-Jawa Tengah. "Tidak dibenarkan ada kader yang di luar barisan. Pimpinan partai di setiap tingkatan agar memastikan seluruh kader dan tiga pilar partai berada dalam barisan yang solid dan kompak," ujar perempuan pertama yang menjadi Ketua DPR RI tersebut.

Puan mengatakan, langkah dan tujuan PDI Perjuangan tidak berhenti hanya sampai memenangkan pemilu secara demokratis. Tetapi, kader-kader PDI Perjuangan di eksekutif, legislatif, dan struktural, harus bahu membahu mewujudkan kesejahteraan masyarakat sesuai ideologi Pancasila dan jalan trisakti. Terlebih pada masa pandemi Covid-19, Puan mengingatkan agar kader PDI Perjuangan, khususnya yang berada di eksekutif dan legislatif, mengoptimalkan kebijakan pencegahan penularan Covid-19 dan berjalannya program untuk dapat menyangga kehidupan masyarakat dan membangkitkan ekonomi kerakyatan. "Laksanakanlah kewajiban tugas ideologis kita dengan tanpa memikirkan untung ruginya; Karma Nevad Ni Adikaratse; Ma Phaleshu Kada Chana," ujarnya.

Menurutnya, seluruh kader dan simpatisan PDI Perjuangan patut bersyukur karena selama 48 tahun berkiprah, PDI Perjuangan terus memegang teguh ideologi Pancasila 1 Juni 1945 dan konsisten memperjuangkan Indonesia yang berdaulat, berdikari, dan berkepribadian. Pascareformasi, kata Puan, PDI Perjuangan berhasil memenangi pemilu legislatif dua kali berturut-turut, pada 2014 dan 2019. Kemudian, PDI Perjuangan juga menjadi partai pengusung utama dalam kemenangan pemilu presiden dua kali berturut-turut. "Kita patut bersyukur atas semua pencapaian PDI Perjuangan, akan tetapi kita tidak boleh lupa bahwa perjuangan kita belum selesai," kata Puan. Sementara terkait hasil pilkada serentak, PDI Perjuangan memiliki 251 kepala daerah dan wakil kepala daerah dari 548 daerah provinsi dan kabupaten.

Di Jawa Tengah, PDI Perjuangan memiliki kepala daerah di 22 kabupaten/kota dari total 35 kabupaten/kota, 26 anggota DPR RI, 42 anggota DPRD tingkat provinsi, serta 412 anggota DPRD tingkat kabupaten/kota di Jawa Tengah. "Inilah capaian dari kerja keras dan perjuangan seluruh kader-kader PDI Perjuangan dan tiga pilar partai, yang harus terus diperkuat, karena ke depan tantangan dan lawan kita juga akan semakin berat. Kita bukan hanya ingin PDI Perjuangan menang Pemilu, kita inginkan kemenangan PDI Perjuangan menjadi pembuka jalan untuk mewujudkan Indonesia yang benar-benar berdaulat berdikari dan berkepribadian dalam kebudayaan. Rakyat menanti komitmen PDI Perjuangan diwujudkan secara nyata dan dirasakan masyarakat," ujarnya.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Sabtu, 22 Mei 2021 - 15:54 WIB oleh Ahmad Antoni dengan judul "Puan Maharani Minta Seluruh Kader PDIP Solid dan Kompak dalam Satu Barisan". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/434558/12/puan-maharani-minta-seluruh-kader-pdip-solid-dan-kompak-dalam-satu-barisan-16>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.
- Android: <https://sin.do/u/android>
- iOS: <https://sin.do/u/ios>